

las plantillas con el grado retributivo 13 y dotadas en la partida 99 del presupuesto con el sueldo base de 55.000 pesetas y retribución complementaria de 18.260 pesetas anuales y los demás deberes y derechos inherentes al cargo.

Quienes deseen tomar parte en el concurso, deberán presentar la instancia, acompañada de los documentos acreditativos de los méritos que aleguen, en el Registro General, dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del reglamento de funcionarios de Administración Local, de 30 de mayo de 1962, y en el artículo 3.º, 1. de la Reglamentación General para ingreso en la Administración Pública, de 27 de junio de 1968.

Barcelona, 3 de abril de 1973.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—2.853 A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Ceuta (Cádiz) referente a la convocatoria para cubrir en propiedad, mediante concurso-oposición, la plaza de Jefe del Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento vacante en esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la ciudad número 2.423, de fecha 15 de marzo próximo pasado, se anuncia convocatoria para cubrir en propiedad, mediante concurso-oposición, la plaza de Jefe del Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento, vacante en este Ayuntamiento.

Dicha plaza tiene asignado el grado retributivo 13, correspondiéndole un emolumento básico de 73.260 pesetas anuales, 50 por 100 de indemnización de residencia sobre dicho concepto y demás remuneraciones que procedan con arreglo a la legislación vigente, así como las que puedan determinarse en lo sucesivo en virtud de nuevas disposiciones legales que sean dictadas.

Los solicitantes deberán estar en posesión de uno de los títulos siguientes: Arquitecto Técnico, Ingeniero Técnico Industrial de la Rama de Mecánica, Aparejador o Perito Industrial de la misma Rama. Edad de dieciocho a treinta y cinco años.

El plazo de presentación de solicitudes será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Ceuta, 11 de abril de 1973.—El Alcalde, Alfonso Sotelo Azorín.—3.559 E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Moncada (Valencia) referente a la oposición para proveer una plaza de Auxiliar administrativo de esta Corporación.

Se convoca oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar administrativo (Taquimecnógrafo(a)), más las que en su caso pudieran producirse, vacante en este Ayuntamiento.

Dicha plaza está clasificada con el grado retributivo 7 de la Ley 108/1963, estando dotada con el sueldo base anual de cuarenta mil pesetas, más una retribución complementaria de dieciséis mil pesetas, con independencia de las gratificaciones eventuales y voluntarias que, en su caso, pueda tener aprobadas o pueda aprobar el Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días, contados a partir de la publicación de este anuncio.

Las bases íntegras se publican en el «Boletín de la Provincia de Valencia», de fecha 17 de abril de 1973.

Moncada, 18 de abril de 1973.—El Alcalde, Ricardo Irujesma. 3.106-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Nerja por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de las oposiciones a cuatro plazas de Guardias Municipales de esta Corporación.

La composición del Tribunal calificador de las oposiciones a cuatro plazas de Guardias Municipales, que se designa por acuerdo de la Comisión Municipal Permanente de 7 de abril de 1973, es la siguiente:

Presidente: Don Rafael Sánchez de las Matas y Martín, Alcalde-Presidente o Concejal en quien delegue.

Vocales:

Don Alfonso Vallojo Franco de Espes, en representación del Profesorado Oficial, y suplente, don Antonio Acosta García.

Don Luis Pantaleón Rosa García, en representación de la Dirección General de Administración Local, y como suplente, don Rafael Barranquero Salazar.

Don Miguel Martín Padiel, Secretario de la Corporación, o funcionario que legalmente le sustituya.

Don Juan Pinto Vilchez, como Jefe de la Policía Municipal.

Secretario: Don Juan Palomo Rodríguez, Administrativo.

Los interesados podrán impugnar esta composición durante el plazo de quince días, a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que, en cumplimiento del artículo 260 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local, se hace público para general conocimiento y efectos.

Nerja, 16 de abril de 1973.—El Alcalde, Rafael Sánchez de las Matas y Martín.—3.689 E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Teruel referente al concurso libre para proveer la plaza de Arquitecto de la plantilla de funcionarios del Ayuntamiento.

Se convoca concurso libre para la provisión en propiedad de la plaza de Arquitecto de la plantilla de funcionarios del Ayuntamiento, con el grado retributivo 17 y demás emolumentos legales.

Las bases y su convocatoria se publicaron en el «Boletín Oficial de la Provincia de Teruel» número 39, del día 30 de marzo actual.

El plazo de presentación de solicitudes será de treinta días hábiles contados del mes siguiente al de la publicación de este anuncio.

Teruel, 31 de marzo de 1973.—El Alcalde.—2.946-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vigo por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso para cubrir dos plazas de Jefes de Negociado de la Escala de Transición.

De conformidad con la base 5.ª de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» y en el «Boletín Oficial» de la provincia los días 8 de septiembre y 6 de julio de 1971, respectivamente, el Tribunal calificador del concurso queda constituido de la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor Alcalde o Teniente de Alcalde en quien delegue.

Vocales:

Don Emilio Joaquín Freijeiro García, como titular, y don Hipólito Rivas Castro, como suplente, en representación del Profesorado Oficial del Estado.

Don Víctor Soto Bello, como titular, y don José Manuel López Casanova, como suplente, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don José Ignacio Fernández-España y López Rúa, como titular, y don Tomás Santoro García de la Parra, como suplente, en representación de la Abogacía del Estado.

Don Francisco Suárez Morán, Secretario de la Corporación Municipal.

Secretario: Don José María Durán Sotelo, como titular, y don Abelardo Pardo Rodríguez, como suplente.

El Tribunal calificador se reunirá el día 8 de mayo próximo, en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial.

Vigo, 4 de abril de 1973.—El Alcalde, Antonio Ramilo Fernández-Areal.—3.458 E.

RESOLUCION del Tribunal Calificador del concurso convocado para proveer en propiedad una plaza de Aparejador municipal del Ayuntamiento de Picasent (Valencia).

El Tribunal calificador del concurso convocado, mediante anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de esta provincia de fecha 3 de junio de 1972 y en el «Boletín Oficial del Estado» del día 2 de octubre de 1972, para proveer en propiedad una plaza de Aparejador municipal del Ayuntamiento de Picasent (Valencia), en sesión celebrada el día 12 de abril de 1973 acordó proponer a la Corporación sea nombrado para el desempeño del referido cargo el concursante.

Don Peregrin Cervero Sanchís.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en la base decimoquinta del concurso y demás efectos legales.

Picasent, 19 de abril de 1973.—El Alcalde Presidente del Tribunal, Bautista Vañó Boluda.—3.675-E.